

Meine Kräfte sind zu Ende,  
nimm mich Herr in deine Hände.

Wiesendangen, im Januar 2015

Abschied

# Oskar Ramp-Schlapbach

4. April 1933 – 18. Januar 2015

Mit bewunderswerter Tapferkeit, Zuversicht und Humor hat Oskar seine lange Krankheitszeit ertragen.

Am Sonntagabend im Schlaf verliess ihn seine Seele, und sein grösster Wunsch, zu Hause sterben zu dürfen, wurde erfüllt.

Er war für uns ein Vorbild. Sein herzliches Wesen und seine Güte werden wir sehr vermissen und nie vergessen.

In stiller Trauer

Margrit Ramp-Schlapbach

Barbara und Jürg Widerin-Ramp  
Dominik, Tanja, Siro

Kathrin und Dieter Gosteli-Ramp  
Selina, Flavia

Stefan und Doris Ramp-Seiler  
Marion, Katja, Tobias

Hermine und Willy Abt-Ramp

Verwandte

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 27. Januar 2015, um 14.00 Uhr in der ref. Kirche Wiesendangen statt.

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man der Krebsliga des Kantons Zürich, Postkonto 80-868-5 oder der Stiftung Steinegg Wiesendangen, Wohnheim für Menschen mit Behinderungen Postkonto 84-4467-3.

Traueradresse: Margrit Ramp, Attikerstrasse 33, 8542 Wiesendangen